



En el año 2016 y 2017 después de realizar dos años el Día E la convocatoria expone para los centros educativos destacar los proyectos pedagógicos construidos en equipo que permitan la orientación y continuidad de la ruta de la excelencia trazada. Así mismo como en el 2015 se propuso ser el país más educado, para el 2017 se propuso revisar los índices de calidad y de esta manera se evaluaba el proceso, desempeño, eficiencia y ambiente escolar por la excelencia o planes de mejora.

Para lograr los objetivos de estos dos años se planeó un proyecto de exploradores en el cual los niños a través de la exploración lograrían adquirir dichos conocimientos, siempre teniendo presentes la articulación de los DBA en este proceso para lograr una formación integral en los niños y niñas del centro educativo.

Solamente no se trata de enfocarse en una ruta, es necesario el compromiso de padres de familia y docentes de los establecimientos pues trabajaría cooperativamente lo que logra con más eficiencia los propósitos de mejoramiento del establecimiento., para lograr esto se plantearon unas actividades realizadas durante esta jornada las cuales fueron la lectura de los acuerdos realizados, el análisis y diagnóstico por parte de la directora y docentes de los procesos y acciones que la comunidad educativa ha diseñado e implementado para el fortalecimiento de los aprendizajes, planteamiento de acciones, mediante una lluvia de ideas que fortalezcan las dimensiones pedagógicas curriculares y académicas del centro educativo invitando a una reflexión permanente y seguimiento constante y por último la elaboración de un mural que relacione el acontecer pedagógico planteado con los proyectos ya en marcha en nuestra institución.

Los acuerdos en el año 2016 y 2017 fueron los siguientes:

2016: implementar estrategias ambiente de aula trazando la ruta de la excelencia.

2017: los dos grandes tesoros: lectura y escritura

Para el cumplimiento de estos acuerdos cada una de las docentes se propuso metas que lo podemos concluir de esta manera: para que la visión y la misión del centro educativo sean coherentes con la obra pedagógica se debe seguir con el apoyo y ejecución de los proyectos hasta



hoy realizados, considerando que desde la exploración y el descubrimiento del entorno es fundamental en la primera infancia, se considera que la exploración como proyecto trazado debe continuar su curso implementado en los planes de clase pequeños TICS que invite a los niños a probar sus pre saberes.

Al mismo tiempo consideramos que la realidad en la que vivimos hoy por hoy en los aspectos sociales y familiares, generados muchas veces por la ausencia o carencia de los principios éticos y morales en nuestros educandos, conlleva a plantear desde los docentes como principal labor de formación ética, moral y en valores.

Caracterizar los docentes que hacen parte del centro educativo posibilita el encuentro con la armónica para llegar a un modelo de virtudes a sus estudiantes y así fortalecer con ellos valores institucionales en los ambientes de aprendizajes que faciliten su proceso de adaptación en el entorno escolar y en todos los contextos que deba enfrentar.

Por ultimo concluimos que la práctica docente es el lugar más cercano que tenemos para fortalecer los valores que se ha ido perdiendo, podemos crear niños con conciencia en valore sy al mismo tiempo ir cambiando la sociedad.